

Die tolle Knolle

Vom 21.10.2024 bis 23.10.2024 sind die Schlaufüchse der tollen Knolle auf die Pelle gerückt. Viele spannende Sachen haben sie gelernt und erlebt. Wie wächst die Knolle, was darf man von der ganzen Pflanze überhaupt essen, wer hat die Knolle entdeckt und in die Welt getragen? Wie wird sie angepflanzt und wann? Wie wird sie geerntet und natürlich was kann man alles aus der Kartoffel kochen?

Es wurden Kartoffelspiele gespielt und wir sind für unsere leckere Kartoffelsuppe und das Kartoffelbrot einkaufen gegangen. Wir haben den Kartoffelkönig als Tischtheater geschaut, die Kartoffelsuppe gekocht und das Brot gebacken. Am Ende war der Suppentopf leer und das Brot verspeist.

Zum Abschluss gab es noch ein Experiment mit zwei Kartoffeln. In Verbindung mit Kupferdraht und normalem Draht konnten wir Strom erzeugen. Die beiden Kartoffeln brachten eine digitale Uhr zum Laufen.



Die Kinder waren von den drei Kartoffeltagen begeistert. Wir bedanken uns bei Doris und Gabi für die lehrreichen Tage.



